

La société [FOLAN](http://www.folan.net) (siège à Rillieux-la-Pape), spécialisée dans la fibre optique, poursuit son développement. En effet, elle a été fondée il y a 30 ans et affiche une forte croissance. Elle est positionnée sur le conditionnement de la fibre et non la fabrication d'un matériau particulièrement délicat. Elle compte 70 salariés dans le nouveau site de Rillieux-la-Pape. Des pièces pour le très haut-débit sont également assemblées. La demande est forte et le CA atteint 20 M€ par an. www.folan.net